



**MENSAJE DONADO POR EL
GRUPO DEL AMOR DEL LA SS. TRINIDAD**

www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

MENSAJE DEL MIÉRCOLES 12 DE FEBRERO DE 2025

(Encuentro de oración)

SANT'ANTIMO (NA) ITALIA

SANTA BERNADETTE

Hermanitos míos, hermanitas mías, soy Yo, su hermanita **Bernadette**, he rezado para estar aquí entre ustedes y poder hablarles, para decirles que el amor de la **Bella Señora** es inmenso por todos ustedes. Ella está aquí, créanlo, está frente a ustedes, abre sus brazos para cubrirlos con su manto y muchas veces llora, porque está triste al saber que las oraciones no son suficientes, al ver que muchos se están alejando de la fe Cristiana, al ver que el mundo está llevando a olvidar que **Jesús**, Su Hijo, es la **Salvación**, que la Cruz debe llevarse cada día, aunque muchos no la acepten. La Cruz es para todos. En este mundo, hay quienes la llevan cargada de pecados, tambaleando, sin llegar nunca a ninguna meta, y luego están aquellos que la llevan sin darse cuenta, aceptando la voluntad de **Dios Padre Todopoderoso**. Hermanitos, hermanitas, no pueden evitar nada, pero pueden afrontar todo con fe; quien carece de fe debilita su Espíritu y su cuerpo.

El mundo ya está enfermo debido a muchos pecados, el más grave es el poder, sin reconocer la presencia de la **SS. Trinidad** y de la **Bella Señora**. La gente es mal guiada, tanto por el poder del Clero como por el poder del mundo.

Hermanitos míos, hermanitas mías, también hay mucha alegría que los espera, las alegrías para ustedes están listas, apresúrense a alcanzarlas con la oración, con la verdadera conversión, con la humildad, y nunca olviden ser veraces, pero también muy misericordiosos, porque la misericordia es importante para la salvación de las almas. **Dios Padre Todopoderoso** conoce el corazón de cada uno de ustedes, digan siempre la verdad a ustedes mismos, para representar la luz dondequiera que vayan, **sean guía, Yo también lo fui, cambié de lugar varias veces para testimoniar Mi conversión y hacer creíble lo que había visto en Massabielle, lugar donde ahora todo está detenido. La Bella Señora está siempre allí para acoger a sus hijos, para escuchar las oraciones, para consolar muchos corazones, pero los milagros no pueden ocurrir, desde hace ya bastante tiempo, porque ese lugar está mal administrado. Pronto todo cambiará, los milagros regresarán, Lourdes no debe ser olvidada por el mundo.**

Soy feliz de que en muchos hogares tengan mi imagen, también en **Lourdes** debía estar en la Gruta. Antes de dejar este mundo, escribí todo lo que deseaba la **Bella Señora**, pero muchas cosas no fueron consideradas. Ustedes traten de no cometer el mismo error, consideren todo, para que se realice todo lo que está establecido para cada uno de ustedes.

Hermanitos míos, hermanitas mías, muchos corazones entre ustedes se están abriendo a Mis palabras, como un velo que se quita para poder ver, y Me están agradeciendo. No deben agradecerme a Mí, sino a la **Bella Señora**, a la misericordia, al amor, al perdón y a todo lo necesario para cumplir la voluntad de la **SS. Trinidad**. Nunca deben olvidarlo. El sufrimiento se convierte en alegría cuando es aceptado. **Ahora debo irme, la Bella Señora me llama, volveré pronto**. Ella les está dando Su bendición, en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**, amén.